



Reconoce Monreal que morenistas negociaron con panistas el nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En San Lázaro, fue aprobada ayer -en lo general y en lo particular- la reforma contra el nepotismo y la reelección, que entrará en vigor hasta el 2030. No obstante, **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena, aceptó que en su bancada quedaron fisuras con el tema del nepotismo.

Monreal reconoció que algunos morenistas cayeron en la trampa de los legisladores de oposición, que buscaban que la iniciativa quedaría como la propuso la Presidenta y que, además, se impusieran otros candados, que los panistas llamaron *el reto Andy*, para impedir que los hijos del ex presidente López Obrador o cualquier otro mandatario, puedan acceder a la Presidencia al menos durante 10 años.

https://drive.google.com/file/d/15GYJvvZjVsxJh8RL_KLScgGvGvAA_LCy/view?usp=sharing